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Volksbank Weschnitztal: Vorstand wirtschaftet verantwortungsvoll

Aufsichtsrat einstimmig wiedergewählt
Mörlenbach. Die Mitglieder der Vertreterversammlung der Volksbank Weschnitztal entlasteten den
Aufsichtsrat  unter  Vorsitz  von  Michael  Schiele  und  den  Vorstand  des  Geldinstituts,  Michael
Haumann und Christian Joos, einstimmig für das Geschäftsjahr 2021.

Turnusgemäß stand die Wahl zweier Posten, denjenigen von Claudia Raute und Hubert Fries, auf
der  Tagesordnung.  Beide  Aufsichtsratsmitglieder  stellten  sich  zur  Wiederwahl,  der  die
Versammlung  einstimmig  stattgab.  Schiele  und  sein  Stellvertreter  Hans  Schneider  bleiben
weiterhin Mitglieder des Aufsichtsrates.

Weiter entschied die Versammlung noch über eine Satzungsänderung. Regelmäßige Anpassungen
seien durch gesetzliche Neuerungen notwendig und eine redaktionelle Änderung zur Klarstellung
von Sachverhalten sinnvoll, sagte Markus Haumann.

Die  wesentliche  Änderung  ist  die  Aufnahme  der  Möglichkeit  virtueller  Mitwirkung  auf
verschiedenen Ebenen zur Erhöhung der Flexibilität für die Genossenschaft. Daraus ergebe sich
einerseits mehr Mitwirkungsspielraum der Vertreter sowie andererseits auch keine Einschränkung
bisheriger  Rechte.  Einstimmig  wurde  auch  die  Anpassung  der  Altersgrenze  für  Aufsichtsräte
beschlossen.

Ab  dem  kommenden  Jahr  wird  zudem  die  sogenannte  Nachschusspflicht  wegfallen.  Als
Nachschusspflicht  bezeichnet  man  die  Verpflichtung  eines  Gesellschafters  oder  Genossen,
anteilsmäßig das bestehende Gesellschaftskapital zu erhöhen oder für entstandene Verluste zu
haften.

Auch die Festsetzung der Beschränkung bei Kreditgewährung wurde angepasst. Die verminderte
Höchstkreditgrenze  liegt  nun  bei  11  statt  12  Millionen  Euro.  Auswirkung  hiervon  ist  eine
Begrenzung  des  höchstmöglichen  Einzelengagements  (Risikobegrenzung).  Zudem  wird  die
Geschäftstätigkeit der Volksbank Weschnitztal nicht eingeschränkt. Kredite dieser Größenordnung
liegen ohnehin nicht im Fokus von Vorstand und Aufsichtsrat, so Haumann. Das Kreditgeschäft
sei grundsätzlich kleinteilig und risikoarm gemäß der Strategie des Geldinstituts. ame
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